

# PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.

Usingen, den 10.03.2025

## **Gemeinsame Pressemitteilung der Stadt Usingen und der Stadt Neu-Anspach vom 10.03.2025 zum Thema 100. kostenfreie BürgerSolarBeratung:**

Bereits 100 Photovoltaik-Beratungen für Bürgerinnen und Bürger in den Städten Neu-Anspach und Usingen haben die ehrenamtlichen Solarberaterinnen und Solarberater der BürgerSolarBeratung Neu-Anspach & Usingen seit Ende 2023 erfolgreich durchgeführt.

Die Interessierten nutzten die Gelegenheit, sich über Photovoltaikanlagen, deren Technik, Wirtschaftlichkeit und Fördermöglichkeiten zu informieren.

Die Bürgermeister Birger Strutz (Neu-Anspach) und Steffen Wernard (Usingen) freuen sich über das große Interesse der Bürgerinnen und Bürger sowie die engagierte Arbeit der ehrenamtlichen Beraterinnen und Berater. „Die positive Resonanz bestätigt die Wichtigkeit, die Nutzung erneuerbarer Energien und das ehrenamtliche Engagement weiter zu fördern“, betont Bürgermeister Strutz. „Die Verwaltungen der Städte Usingen und Neu-Anspach arbeiten in einigen Bereichen interkommunal zusammen“, erläutert Bürgermeister Wernard und ergänzt: „Umso erfreulicher ist es, dass dies auch auf ehrenamtlicher Ebene im Bereich des Klimaschutzes so gut funktioniert.“

Die BürgerSolarBeratung Neu-Anspach und Usingen möchte ihr Beratungsangebot weiter ausbauen, um noch mehr Haushalte für die umweltfreundliche Nutzung von

Solarenergie zu gewinnen. „Im September wird es im Rahmen der Taunus Klimatage 2025 in beiden Städten Photovoltaik-Touren geben“, erklärt Rudolf Sunkel, Sprecher der BürgerSolarBerater-Gruppe.

Bürgerinnen und Bürger, die bisher noch keinen Beratungstermin in Anspruch genommen, aber Interesse an einer kostenfreien und unabhängigen Photovoltaik-Beratung haben, sind herzlich eingeladen mit der BürgerSolarBeratung Neu-Anspach & Usingen über die Online-Formulare auf den städtischen Homepages unter [www.usingen.de/buergersolarberatung/](http://www.usingen.de/buergersolarberatung/) bzw. [www.neu-anspach.de/Buergersolarberatung](http://www.neu-anspach.de/Buergersolarberatung) Kontakt aufzunehmen. Alternativ können Interessierte sich auch per E-Mail an [BSB.Neu-AnspachUsingen@outlook.de](mailto:BSB.Neu-AnspachUsingen@outlook.de) an das BürgerSolarBeratungs-Team wenden.

Die ehrenamtlichen Solarberaterinnen und Solarberater beraten umfassend von der ersten Idee über die Frage der Machbarkeit bis hin zur Realisierung der Anlage und der Bewertung konkreter Angebote.

Dabei wird den Haus-Eigentümerinnen und -Eigentümern eine kostenfreie, qualitativ hochwertige Beratung angeboten, die ohne jegliche Eigeninteressen eine neutrale Beratung auf nachbarschaftlicher Ebene bietet.

Auch über die Kontaktaufnahme anderer PV-Begeisterter, die sich der BürgerSolarBeratung noch unterstützend anschließen wollen, freuen sich die ehrenamtlich Aktiven. Im Laufe des Jahres wird es wieder neue Schulungsrunden über den Verein MetropolSolar e.V. geben.

Weitere Informationen stehen zudem unter [www.buergersolarberatung.de/neu-anspach.usingen](http://www.buergersolarberatung.de/neu-anspach.usingen) zur Verfügung.

Usingen, 10.03.2025

Gez. Steffen Wernard  
Bürgermeister Stadt Usingen

Gez. Birger Strutz  
Bürgermeister Stadt Neu-Anspach